LUIS PÉREZ GELLA (Zaragoza, 1933 – Ayerbe, 2013)

Aunque nacido en Zaragoza siempre se consideró de Ayerbe, pues allí vivió desde los siete años. Fue persona muy querida en el lugar. Desde 1952 colaboraba en el Programa de Fiestas de la villa y desde 1961 mantuvo la llama del aragonés en sus escritos. Se puede considerar el mejor y más prolífico autor en aragonés ayerbense.

Muy involucrado en el tejido asociativo de Ayerbe y su Comarca investigó, inspiró y promovió diferentes actuaciones. Junto a otras personas fundó la asociación APIAC para la Promoción Integral de Ayerbe y Comarca implicándose con firmeza. Fue concejal y consejero de la Comarca Hoya/Plana de Huesca/Uesca.

Colaboró activamente en la revista trimestral COMARCA con artículos muy documentados sobre temas históricos, sociales, económicos e industriales. Publicó, al final de su vida, un libro *Alcordanzas, cantelas y costumbres. Dende detrás d'a torre* que tuvo una gran aceptación. El volumen tiene dos partes: la primera "Acordanzas, cantelas y costumbres" contiene una recopilación de artículos, cuentos y relatos breves aparecidos en la revista COMARCA; la segunda, "Dende detrás d'a torre", recoge sus poemas difundidos en el Programa de Fiestas de Ayerbe.